

OURTHE-AMBLEVE

Un Prix pour notre Tourisme

Le Tourisme est certes un des atouts majeurs d'Ourthe-Ambève.

Dès sa création, la Maison du Tourisme d'Ourthe-Ambève a placé la qualité des services offerts à ses visiteurs et opérateurs au centre de ses préoccupations. Gérée par le GREOA elle a obtenu en 2013 le label «Wallonie Destination Qualité».

Elle s'est appliquée à communiquer le souci de l'accueil à ses différents partenaires (attrac-



Ils représentent l'accueil de chez nous...

tions, musées, hébergements...) en organisant depuis 2012 des séances de formation et au travers de rencontres entre les différents professionnels de son ressort. Ce réseau d'opérateurs

touristiques a bénéficié de l'aide du GREOA dans le cadre d'une vaste campagne «Le Pays d'Ourthe-Ambève, c'est TOUT... près de chez vous » qui a valu à la Maison du Tourisme d'être ré-

compensée par le Commissariat général au Tourisme de Wallonie. C'est ainsi que le ministre René Collin lui a remis le prix 2015 du Dynamisme territorial.

8049/15/MP
■ J.H.